



Los 13 aspirantes del Frente Amplio que buscan la candidatura presidencial comienzan el proceso de recolección de 150 mil firmas

Los aspirantes del Frente Amplio por México iniciaron este miércoles la recolección de las 150 mil firmas que necesitan para continuar con el proceso para definir al representante de la alianza rumbo a 2024.

Después de que el Comité Organizador anunció que sólo 13 de las 33 personas que se inscribieron cumplieron con los requisitos, los aspirantes buscarán pasar a la segunda etapa del proceso.

Se estableció que del 12 de julio al 20 de agosto se llevará a cabo la recolección de firmas a través de una plataforma electrónica.

El Comité Organizador indicó que estas firmas deberán de ser de simpatizantes, militantes de los partidos e integrantes de la sociedad civil, mientras que la plataforma podrá registrar hasta 200 mil firmas.

Entre los 13 aspirantes que podrán continuar con la recolección de firmas se encuentra Xóchitl Gálvez, Santiago Creel, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes y Gabriel Quadri.

A través de sus redes sociales, Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Enrique de la Madrid iniciaron con la promoción de sus plataformas para la recolección de estas firmas.

Los aspirantes deberán lograr esta cantidad de firmas ciudadanas en al menos 17 estados del país para poder pasar a la etapa donde se llevará a cabo un foro.

Después de este encuentro se elegirán a tres perfiles, a través de los estudios de opinión, que estarán en la fase final del proceso del Frente Amplio.

En ese periodo, los aspirantes deberán asistir a cinco foros regionales y participar en estudios de opinión pública cuyos resultados se darán a conocer el 3 de septiembre.

<https://latinus.us/2023/07/12/aspirantes-frente-amplio-inician-recoleccion-150-mil-firmas/>